

# SOLAN HARMONY

## ビブリオバトル



11月14日（木）に予選、15日（金）に決勝が行われ、今年も多くの熱い戦いが繰り広げられました。3分間という限られた時間の中で、本の魅力を伝えるために、子どもたちは工夫を凝らした素晴らしいプレゼンを披露してくれました。決勝では、予選を勝ち抜いた6名（6年生3名、5年生3名）の発表を聴くことができました。どの発表も本に対する熱意や思いがしっかり伝わり、聞いている人を本の世界に引き込むような内容でした。子どもたちの真剣な姿に、聴衆の心にも深く響いたのではないかと思います。

このような素晴らしい機会を通じて、読書の楽しさや本を共有する喜びを改めて感じることができました。参加した皆さん、そして準備を支えてくださった皆さんに心から感謝します。これからも読書を通じて、たくさんの世界に触れていってほしいと願っています！



## 物語探究プロジェクト



10月下旬より、今年度の物語探究プロジェクトがスタートしました。今年は、昨年度の「大造じいさんとガン」に続き、「やまなし」の映像制作に挑戦しています。子どもたちはグループで協力しながら、より良い作品を作ろうと一生懸命取り組んでいます。その真剣な姿には心を打たれ、完成が今からとても楽しみです。

このプロジェクトの成果は、12月の学習懇談会で発表する予定です。ぜひ、お楽しみにお待ちしております！



“Embracing Diversity, Creating Harmony:  
Students Unite for Success”

